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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2601例会

幹
事
報
告

6月5日 12:30～  
● 祝い事・フリー

【幹事報告】
● 岩瀬RC創立20周年記念の礼状を受理。

● 水戸RC、水戸西RC、結城RCより会報受理。

幹事報告　            　　　　　  新井 和雄 幹事お客様

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

5月29日 17:30～  
● ｢日本の外交・尖閣問題の対応｣
国際奉仕記念講演 水野達夫 大使

　皆さんこんにちは。

　本日のお客様を紹介させていただきます。独立行政法人・国際協力機構の講師をされておられます筑波大学大学院・

修士課程・教育研究科・特別支援教育専攻・2年の町田幸太郎 様です。後程、「青年海外協力隊の体験談」というテー

マで卓話をいただきたくよろしくお願いいたします。それから米山奨学生の SINGH　RAJEEV　KUMAR（シン・

ラジブ・クマル）さん。次年度米山奨学記念委員長の菊池会員より紹介があります。そして第 2820 地区ローターア

クト地区代表・下館RAC杉山吉彦 様。下館RAC岩月恵利 様です。本日はようこそおいでくださいました。

　さて、ここになってだいぶ暑くなってきました。昨日は 30 度をこえたのでしょうか？これからいよいよ夏に向かっ

てきます。皆さん暑さに負けずお体ご自愛ください。

　先週から橋本大阪市長の発言が大きくニュースで取り上げられています。戦後の教育では、太平洋戦争等、日本の

近代史を教えられておらず、マスコミの影響が大きいのが現状ではないでしょうか。

　我々は、自分の国の成り立ちといいますか、昭和の時代の事も学び、後世に伝えていかなければならないと思って

います。

　新井幹事の協力も得ながら、ロータリーの場でも色々と勉強していけたらなと感じています。

　今回の橋本市長の件も、我々も勉強していかなければならなく、統括するために、人前での話し方を考えでリーダー

シップを発揮することが重要だと、改めて感じました。

筑波大学大学院　修士課程
教育研究科　特別支援教育専攻2年　町田 幸太郎 様
【独立行政法人　国際協力機構　講師】

米山奨学生
筑波大学　生命環境科学　環境科学学科　修士2年　

SINGH RAJEEV KUMAR
( シン・ラジブ・クマル )さん

第2820地区ローターアクトクラブ
地区代表
下館ローターアクトクラブ…杉山 吉彦 様
下館ローターアクトクラブ 幹事…岩月 恵利 様
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外部卓話 　　　                町田 幸太郎 様
筑波大学大学院　修士課程

教育研究科　特別支援教育専攻　2年　町田幸太郎 様

【独立行政法人　国際協力機構　講師】

町田様は、昨年「JICA グローバル教育コンクール」の写真・

映像部門で、ネパールの生活を題材とした作品「ネパール人

家族の１日～ヒマラヤの国から～」でみごと入選されました。

http://www.jica.go.jp/hiroba/menu/global_edu/

　はじめまして。

JICA筑波からの依頼を受けました町田幸太郎と申します。

貴クラブにおかれましても、ネパールと関わりがあると伺いま

した。

2年間という期間ではありますが、ネパールで実際に起こって

いることを私が目で見たこと、感じたことなどを交えてお話さ

せていただきます。

私は養護隊員として活動しておりましたので、専門は障害児教

育です。その為、得意な領域は教育や福祉分野となります。

しかし、その他のことでもお話はできますので、会としての活

動や会員様の興味・関心に合わせて内容をアレンジしようと考

えています。

また、お時間のある時にご要望などがございましたら、おっ

しゃってください。

2009 年 6月～ 2011年 6月まで派遣されていましたので、

私がネパールにいる間にも関係者の方がネパールに来られて

いたと伺っています。私の在任中にいらっしゃった水野大使も

名誉会員とのことで、より親近感が湧きました。

本日はパソコンを持参してプレゼンをさせていただきます。

何卒、よろしくお願いいたします。

略歴

2002年4月～2006年3月

　立命館大学産業社会学部人間福祉学科　

　　　　ボランティアサークルで活動

2006年4月～2009年3月

　兵庫県の聾学校で教員として勤務

2009年6月～2011年6月

　青年海外協力隊（養護隊員）としてネパールで活動

2012年4月～

　筑波大学大学院　教育研究科所属

ネパール基本情報（教育）

・識字率　約50％

・児童労働・ストリートチルドレンの問題

・私立学校ではネパール語以外の教科書が英語

・音楽・体育・図工はほとんど行われていない

・カーストの問題

・民族間の言葉の違い

ネパール基本情報（生活）

・1日2回　スパイスの効いた料理を右手で食べる

・計画停電が年中ある（1日最大14時間停電）

VTR（ネパール人家族の１日）

・首都近郊の一般的な家庭

・水道なし、停電あり、ガスで調理

・主人公・ビサンタル君（脳性まひ）

・学校に通う事ができる子は限られている（地域性・偏見・

金銭面）

配属先（パタンCBR）

1995年設立のNGO（Save the children Norway）

・ホームビジット・デイケアの2事業が柱

・約４０人の障害のある子が通ってくる

驚きのエピソード

・家庭優先・祭り優先の文化

・突然、「明日祝日になったみたい」

・できない事を叱るのみの教育

・本当に理解してもらえて、ネパールに残せた活動とは？
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米山奨学生
SINGH　RAJEEV　KUMAR
（シン・ラジブ・クマル）さん
出身：ネパール　カトマンズ

筑波大学　生命環境科学　環境科学学科　修士2年

環境ディプロマティックリーダーと G30 の資格の取得と環境

科学の修士号の取得を、授業・ディブロート・修士論文の為の

研究を通して目指しています。

自分の研究をもとに、十年後・二十年後に廃棄物処理における

キーパーソンとして、ネパールと問題を抱える他の国にも適

用できるような廃棄物管理システムを提供できるようになる

ことが私の目標です。

国際ロータリー第2820地区ローターアクト
地区代表　杉山 吉彦 様

　この度は去る5月11日（土）の地区大会に提唱クラブであ

る下館ロータリークラブより多くのロータリアンの皆様にご出

席いただきまして、当日も大きな問題もなく盛大に地区大会を

開催する事が出来ました。お忙しい中私たちローターアクトの

地区大会に駆けつけてくださり本当にありがとうございまし

た。

　今回地区大会のホストクラブとして準備を進めて参りました

が最初から最後まで全てが全てうまくいった訳ではなくホスト

としての反省点も多々ありますので、この経験を会員一同今回

の地区大会だけで終わらせるのではなく今後の下館ローターア

クトクラブの活動、並びに第 2820 地区ローターアクトの活

動に活かして自分たちのクラブだけでなく、地区の活性化にも

貢献していきたいと思います。

　また、私の代表期間は今年度残すところあと僅かとなりまし

たが、私自身はまだあと４年アクトに在籍出来ますので、この

残りの期間で自分が地区大会で経験した感動をより多くの方に

伝え、ローターアクトの魅力を発信する事で会員の増強、クラ

ブの繁栄に繋げていきより良いクラブ、より良い地区になるた

めの一役を担っていきたいと思います。

　最後になりましたが、下館ローターアクトクラブはこれから

も提唱クラブである皆様と共に活動して参りたいと思いますの

で、至らぬ点は多いかもしれませんが今後ともご指導ご鞭撻の

程宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2820地区ローターアクト
第21回RA地区大会実行委員長　大河原 悠貴 様
　はや夏の気配が感じられる頃となりました。

先日11日はお足下が悪いなか、第2820地区ローターアクトク

ラブ第 21 回地区大会にご臨席賜り、誠にありがとうございまし

た。

　皆様のおかげで地区大会も無事終了致しました。これもひと

えに下館ロータリークラブの皆様のお力添え、ご指導のおかげで

ございます。

今後は事後の処理を推し進め、今回の経験を今後に繋げられる

様に邁進してまいります。

本来であれば御挨拶にお伺いするべきなのですが、諸事情でお

伺いできず誠に申し訳ございません。

　また落ち着きましたら御挨拶にお伺いさせて頂きます。

（代読 杉山吉彦）

国際ロータリー第2820地区ローターアクト
下館RAC　幹事　岩月 恵利 様

　改めましてこんにちは。下館ローターアクトクラブ、幹事の岩

月です。

　５月１１日に行われました、第2820地区ローターアクト第21

回地区大会には、

提唱クラブであります下館ロータリークラブ様より、全会員のご
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登録。また、当日はお忙しい中、多数の皆様にご参加頂きまして、

本当にありがとうございました。

　ご参加いただきましたたくさんの皆様のおかげで、無事に式

典・懇親会と進めることができ、メンバー一同大変貴重な経験を

させていただく事ができました。

　もちろん反省点や、終わってみて改めて学ぶ事も数多くあり、

反省会でもたくさんの意見がでております。私自身は６月で卒会

を迎えますが、新たに加わるメンバーも含め、今後のクラブを担

うメンバーが、今回の経験・反省を活かし、より良い活動をして

いけるよう頑張ってまいります。ご協力ありがとうございました。

　また、本日お越しになっております、米山奨学生のシンさんに

は、明日のローターアクトクラブでの例会において、卓話をして

頂く予定です。興味深いお話が聞けると思いますので、ぜひご参

加いただければと思います。

　最後になりましたが、先ほどもお話させていただきましたよう

に、６月に卒会を迎える私を含め、仕事の都合により退会が決定

しているメンバーもおり、次年度７月は５名でのスタートとなっ

ております。会員減少がより深刻化している中で、再三のお願い

となってしまいますが、ぜひ新入会員のご紹介にもご協力いただ

けると幸いです。

　本日は貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。今

後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
町田幸太郎様、卓話よろしくお願いします。
米山奨学生シン・ラジブ・クマルさんようこそ。これ
から1年よろしくね。日向野さん7RCゴルフ優勝お
めでとうございます。
町田さんの卓話を記念して。ラジブ・クマル君ようこ
そ。
第90回7RC親善ゴルフ大会に於いて下館RCが団
体優勝と個人優勝を頂きました。あと、2 打でエージ
シュート優勝でしたのに残念です。町田幸太郎さんの
卓話楽しみにしています。
シン・ラジブ・クマルさん楽しくやりましょう。町田
君の活動を祈念して。
7RC ゴルフ優勝を祝して。老年の頑張りに感動致し
ました。
米山奨学生のラジブ君ようこそ。これから1年間よろ
しくお願いします。頑張って下さい。7RC ゴルフコ
ンペ日向野様優勝おめでとうございます。
町田幸太郎さん、ようこそお出で頂きました。卓話楽
しみにしています。米山奨学生、シン・ラジブ・クマ
ルさんようこそ。
町田さん青年海外協力活動について卓話よろしく。日
向野 陽さんゴルフおめでとう。米山奨学生つくば大
学ラジブ・クマルさんようこそ。
青年海外協力隊・町田幸太郎さん卓話楽しみにして
おります。米山奨学生シン・ラジブ・クマルさんよう
こそ。日向野 陽さん優勝おめでとうございます。私

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

鈴木 光則さん

大関 幸政さん

溝口 明洋さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

永井 啓一さん

外山 壽彦さん
小林 芳枝さん

石川 夏実さん

堀江 勤さん

大槻 聖さん

の不参加で団体も優勝できたのことです。兼ねてて
おめでとうございます。
ようこそ町田様ご講話宜しくお願いします。
町田幸太郎さん卓話楽しみです。どうぞよろしくお願
い致します。
町田さん、シン・ラジブ・クマルさんようこそいらっ
しゃいました。日向野さん、団体優勝おめでとうござ
いました。
町田さん卓話楽しみにしています。ラジブ・クマルさ
んようこそ。日向野さん優勝おめでとうございます。
町田幸太郎さん卓話楽しみにしています。ラジブ・ク
マルさんようこそ。日向野さんゴルフ大会優勝おめ
でとうございます。

本日の合計　15,000円 / 累計 1,453,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40733445/12

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

5月17日

関谷 徹さん、日向野 陽さん
白井 信行さん、百目鬼博行さん
根岸 隆男さん、細谷 貢さん
永盛 武さん、小林 芳枝さん
黒澤 昌之さん、新井 和雄さん
永井 啓一さん

7RC親睦ゴルフ
大会

本日の昼食 

5月21日 真壁ロータリー
クラブ

諏訪 哲也さん


